HONRAN LA MEMORIA DE J. DE MIRALLES

Descubrirán una Placa que ha Sido Colocada en los Muros del Edificio de Estado

En un acto organizado por la Sociedad Colombista Panamericana, el sábado próximo, día 22, a las 10.30 a.m., fecha del natalicio de George Washington, en la fachada del ministerio de Estado, por la calle de Aguiar, junto a la gran puerta que alli existe, se descubrirá una placa conmemorativa de la amistad que unió al glorioso norteamericano con el habanero Juan de Miralles Trailhon.

Coopera en dicho homenaje el departamento de Estado, respondiendo el acto al deseo de destacar cuanto sirva para refirmar las buenas relaciones que siempre han existido entre la gran nación del Norte y la Isla de Cuba, y al propósito de recordar que, en los terrenos en que se levanta el adificio que ocupa el ministerio o en los colindantes, se encontraba, a fines del siglo XVIII y principios del XIX, la casa solariega del habanero Miralles.

La placa de bronce que será descubierta, llevará la leyenda siguiente: "En estos terrenos estuvo la casa solariega del habanero Juan de Miralles Trailhon, iniciador de las relaciones entre Cuba y los Estados Unidos, defensor de la independencia norteamericana -1778-1780- y gran amigo de Jorge Washington. Muri6 el 28 de abril de 1780 en Morristown, N. Y. en la residencia de Washington, quien escribió sobre él: "En este pais se le queria universalmentr y del mismo modo será lamentada su muerte". La Sociedad Colombista Panamericana, con motivo de la conmemoración del natalicio de George Washington, 22 de febrero de 1947".

Abrirá el acto el ministro de Estado, señor Rafael P. González Muñoz, pronunciando también un discurso el doctor Herminio Portell Vilá. Ha sido cedida para el acto la banda municipal de Música.

Juan de Miralles Trailhon era oriundo de la Navarra francesa. Se estableció en La Habana en 1744, dedicándose al comercio, en el que logró una gran fortuna.

La indole de sus actividades le brindó la oportunidad de hacer frecuentes viajes a los Estados Unidos, donde trabó amistad con altas personalidades y se fué formando en él una gran simpatía hacia ese pueblo.

Al aprobarse en 1776 la declaración de la independencia de los Estados Unidos, Miralles se puso al lado de los patriotas y les brindó cooperación. Un año después fué nombrado capitán general de Cuba para una misión confidencial del general Washington, la que cumplió con gran éxito, conquistando la amistad personal del notable norteamericano.

En 1779, cuando España declaró la guerra a la Gran Bretaña, la representación de Miralles en los Estados Unidos se hizo más ostensible, estrechando aún más sus relaciones amistosas.

m, fet 30/47

